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第１３３回 教育研究評議会 議事要旨

日 時 平成２５年１月１７日（木）９：３０～１０：３３

場 所 事務局第３会議室（４階）

（前回議事要旨確認）

第１３２回教育研究評議会（定例）（H24.12.20 開催）

議題１．経営・管理運営体制見直しに係る関連規則の一部改正について（資料１）

議題２．国立大学法人鹿児島大学職員就業規則等の一部改正について（資料２）

議題３．鹿児島大学教育センター会議規則等の一部改正について（資料３）

議題４．海音寺潮五郎記念館の寄附受入れについて（資料４）

報告事項１．本学後援名義の使用許可について（資料５）

報告事項２．平成24年度「グローバル人材育成推進事業」の審査結果について（資料６）

報告事項３．平成23年度会計検査院決算検査報告について（資料７）

報告事項４．学長表彰について（資料８）

報告事項５．委員会報告（開催済）

（総務）

①平成24年度第5回情報公開・個人情報保護管理委員会(H24.12.18)（資料９）

（教育）

②平成24年度第9回教育センター会議(H24.12.25)（資料１０）

その他

［出席評議員］ ２６名

吉田学長

（理事）島、下川、阿部、前田

（学部長等）平井、高津、武隈、土田、宮嶋、榮鶴、深野、島田、住吉、冨永、籾井、松岡、越塩、

高瀬、宮本、米田、安部、菅沼、大嶋、門

（事務局長）渡辺

［欠席評議員］ ７名

（学部長等）與倉、田中、甲斐、熊本、福井、坪内、野呂

［オブザーバー]

坂東監事

（副学長）友清

（学長補佐等）吉田、小栗、森、有倉、重廣、三仲、亀山、清原

［事務局］

（部長）森山、油原、迫田、諏訪原、須崎、飯田

（課長・室長）山崎、川西、伊藤、上國料、通山、仮屋、稲葉、西、荒武、池尻、平原、福永、松野下、

松田、能勢

議事に先立ち、１２月２０日開催の第132回（定例）教育研究評議会の議事要旨（案）の確認が行わ

れ、原案どおり了承された。
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議題１．経営・管理運営体制見直しに係る関連規則の一部改正について（資料１）

学長から、経営・管理運営体制見直しに係る関連規則の一部改正について諮られ、島理事から、経

営・管理運営体制の見直しに伴う関係規則等の整備について、平成 24 年 4 月 1 日施行で整備したが、

見直し後の運営をより円滑に行うため、規則等の一部改正を行う旨資料に基づき説明があり、審議の

結果、原案どおり了承された。

議題２．国立大学法人鹿児島大学職員就業規則等の一部改正について（資料２）

学長から、国立大学法人鹿児島大学職員就業規則等の一部改正について諮られ、島理事から、病院

特例常勤職員に特例教員を追加したことに伴い、「国立大学法人鹿児島大学職員就業規則」及び「国

立大学法人鹿児島大学における病院特例常勤職員に関する規則」を一部改正するもので、「国立大学

法人鹿児島大学職員就業規則」第２０条（定年）第１項ただし書きに特例教員を追加すること、及び

「国立大学法人鹿児島大学における病院特例常勤職員に関する規則」に第６条（関係諸規則の準用）

を追加する旨資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

議題３．鹿児島大学教育センター会議規則等の一部改正について（資料３）

学長から、鹿児島大学教育センター会議規則等の一部改正について諮られ、阿部理事から、進取の

精神をもった学士の養成を目指す共通教育改革等に伴い、「鹿児島大学教育センター会議規則」、「鹿

児島大学共通教育科目等履修規則」、「鹿児島大学共通教育科目等既修得単位認定規則」及び「鹿児島

大学共通教育外国語科目における技能審査合格者等の単位認定規則」の一部改正を行うものである旨

資料に基づき説明があった後、門教育センター長から補足説明があり、審議の結果、原案どおり了承

された。

議題４．海音寺潮五郎記念館の寄附受入れについて（資料４）

学長から、海音寺潮五郎記念館の寄附受入れについて諮られ、平成２３年度に財団法人海音寺潮五

郎記念館から大学に対し同記念館の土地・建物についての寄附受入れの打診があったため、学長、理

事で現地視察のうえ役員等会議で検討の結果、同記念館の寄附受入れについて、受け入れる方向で進

めてきたところであるが、この度、同財団法人理事長から学長宛に同法人の残余財産の処分（本学へ

の寄附等）について国の許可がおりたことの連絡があった旨資料に基づき説明があり、審議の結果、

本学として同記念館（土地・建物）を正式に受け入れることについて了承された。

なお、１月１８日（金）に学長、理事、部長等で同記念館を視察し、先方と寄附財産引き渡しの日

程及び物品・家具の取捨等について相談予定である旨説明があり、同記念館の大学受入れ後の名称及

び具体的な活用方法等については全て大学側に任されることになるので、視察を踏まえて学内で十分

に検討したい旨説明があった。

報告事項１．本学後援名義の使用許可について（資料５）

島理事から、本学後援名義（新規申請：１件 第 40 回九州地区人権・同和教育夏期講座鹿児島県

実行委員会）の使用許可について資料に基づき説明があった。

報告事項２．平成24年度「グローバル人材育成推進事業」の審査結果について（資料６）

前田理事から、平成 24 年度「グローバル人材育成推進事業」の審査結果について、12 月 19 日付け

で、グローバル人材育成推進事業プログラム委員会委員長名で個別審査結果（不採択）について書面

による通知があった旨、資料に基づき説明があった。

報告事項３．平成23年度会計検査院決算検査報告について（資料７）

渡辺理事から、平成23年度会計検査院決算検査報告について資料に基づき説明があり、各部局長等

への周知徹底が図られた。
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報告事項４．学長表彰について（資料８）

阿部理事から、平成２４年度の学長表彰について資料に基づき説明があった後、学長から、推薦に

ついての依頼があった。

報告事項３．委員会報告（開催済）

学長から、下記委員会①～②については、各部局関係委員から確認願いたい旨の発言があった。

（総務）

①平成24年度第5回情報公開・個人情報保護管理委員会(H24.12.18)（資料９）

（教育）

②平成24年度第9回教育センター会議(H24.12.25)（資料１０）

その他

・ 阿部理事から、１９日、２０日に実施される大学入試センター試験について、入試ミス等が発生

しないよう協力依頼があった。

次回の教育研究評議会（定例）は、２月２１日（木）１３時３０分からの開催となった。

また、３月の教育研究評議会（定例）は、３月２１日（木）午前９時３０分からの開催となり、同日

夕方に経営協議会委員との懇談会を開催予定である旨説明があった。


